

Forums pour les joueurs

# Addiction au jeux et dettes à un établissement bancaire

Par Stormpho Posté le 10/10/2024 à 23h29

Bonjour à tous,

Cela fait plus de 4 ans que je suis dans la tourmente à cause des jeux d'argent. Toutes mes économies, une grande partie de mes salaires y passaient.

J'avais réussi à stabiliser, me limiter en termes de jeux.

Puis j'ai changé de voie professionnelle et je suis sans revenu depuis 1 an.

Les dettes de jeux n'ont fait qu'augmenter, car les envies de jouer prenaient les dessus. Emprunts à gauche à droite, utilisation d'une carte de crédit etc.

Aujourd'hui j'ai un compte débiteur de 4500€, des dettes familiales (qui pensent que j'ai utilisé cet argent pour des formations professionnelles).

J'ai honte de ma situation, et la banque ne va pas tarder à me contacter pour que je recouvre mon découvert.

Je suis perdu, que dois-je faire ? Aller voir un médecin ? La banque en disant que je suis accro aux jeux ? Sachant que je n'ai pas de salaires, je ne pourrai pas rembourser facilement / rapidement

Merci à vous